



Leitung Begegnungsstätte: Barbara Kieferle-Stotz

- Dipl. Sozialpädagogin
- Trauerbegleiterin (EIFAH), seit 1998
- Trauerbegleitung für Erwachsene, Jugendliche und Kinder am Hauptfriedhof Karlsruhe (bis 2019)
- Sterbegleitung / Spiritual Care (Uni Heidelberg)
- Fachberaterin für Krisenintervention und Notfallnachsorge (Kriseninterventionsdienst Karlsruhe)
- Traumaberatung (PITT)
- Wingwave-Coach
- Mediatorin (Dt. Bewährungshilfe)

Trauercafé, Gedenkfeiern und Orientierungsgespräche: Marcus Wiedemann

- Dipl. Theologe, Trauerberater und Trauerredner
- Langjährige Erfahrungen in der seelsorgerlichen Begleitung
- Aus- und Weiterbildung in personenzentrierter Seelsorge, Gesprächsführung, Trauerbegleitung und themenzentrierter Gruppenarbeit (TZI)

So finden Sie den Weg zu uns



Begegnungsstätte der Trauerhilfe Stier

In der Haid- und Neu-Straße 36, 76131 Karlsruhe
(direkt an der Straßenbahnhaltestelle „Hauptfriedhof“)

Gerwigstraße 10 (Hauptsitz mit Feierhalle)

In der Nähe befinden sich die Haltestellen „Karl-Wilhelm-Platz“ und „Gottesauer Platz“.

Für alle Fragen bezüglich der Trauerbegleitung wenden Sie sich gerne an unseren Haustheologen Dipl.-Theol. Marcus Wiedemann.

Sie erreichen ihn telefonisch unter (0721) 9 64 60 10 oder per E-Mail unter [trauerbegleitung\(at\)trauerhilfe-stier.de](mailto:trauerbegleitung(at)trauerhilfe-stier.de).

Bestattungsinstitute seit 1902

Bestattungsinstitut Karlsruhe
Gerwigstraße 10
76131 Karlsruhe
Telefon (0721) 9 64 60 10
Telefax (0721) 9 64 60 12
karlsruhe@trauerhilfe-stier.de



TRAUERBEGLEITUNG

Begegnungsstätte,
Trauercafé, Gedenkfeiern und
Orientierungsgespräche



TRAUERHILFE STIER



Begegnungsstätte der Trauerhilfe Stier

Unter der Leitung von Trauerbegleiterin Barbara Kieferle-Stotz laden wir Sie herzlich in unsere „Begegnungsstätte für trauernde Erwachsene, Jugendliche und Kinder“ ein. Ziel unseres neuen Konzepts der Trauerbegleitung ist es, Betroffene nicht alleine zu lassen, sondern in einer Gemeinschaft mit Menschen, denen es ähnlich geht, einen trostreichen Austausch zu ermöglichen. Zu festen Öffnungszeiten (nach Altersgruppen) können Sie ohne Anmeldung die Begegnungsstätte besuchen:

Ein wechselndes, moderiertes „Wochenthema“ zur Trauer bietet einen geschützten Rahmen, mit anderen Besuchern ins Gespräch zu kommen. Eine begleitete Abschlussrunde bietet danach die Möglichkeit, hilfreiche Gedanken und Erfahrungen gemeinsam noch zu vertiefen. Nach dem Treffen in der Begegnungsstätte können die Besucher miteinander in den umliegenden Restaurants im privaten Rahmen essen gehen.

Das Angebot ist kostenlos und steht allen Interessierten zur Verfügung.

Öffnungszeiten der Begegnungsstätte:

Montag:

10.30 (gemeinsamer Beginn) – 12.30 Uhr
(für Erwachsene ab 25 Jahren)

Dienstag:

10.30 (gemeinsamer Beginn) – 12.30 Uhr
(für Erwachsene ab 25 Jahren)

Mittwoch:

18.00 (gemeinsamer Beginn) – 20.00 Uhr

- jeden 1. und 3. Mittwoch im Monat
für Erwachsene ab 25 Jahren
- jeden 2. und 4. Mittwoch im Monat
für Jugendliche und junge
Erwachsene 15 – ca. 24 Jahre

Nur für Kinder - Jeden 1. Samstag im Monat:

10.30 (gemeinsamer Beginn) – 12.00 Uhr (für Kinder von 7-14 Jahren nach dem Tod eines Elternteils).

Diese Treffen sind inhaltlich altersentsprechend aufgebaut und gestaltet.

Trauercafé

Unser Trauercafé, das monatlich stattfindet und von Trauerberater und Trauerredner Marcus Wiedemann (Dipl. theol.) begleitet wird, lädt Sie ein, in ungezwungener und gemüthlicher Atmosphäre mit anderen Trauernden ins Gespräch zu kommen. Ein jeweils kurzer Impuls gibt Ihnen Hilfen und Anregungen für den Umgang mit der Trauer und der neuen Lebenssituation. Das Trauercafé findet einmal monatlich in der Cafeteria der Trauerhilfe Stier in der Gerwigstraße 10 statt.

Die genauen Termine für das Trauercafé können Sie gerne telefonisch oder per E-Mail bei uns erfragen oder unserer Homepage entnehmen.

Gedenkfeiern und Orientierungsgespräche

Mit unseren Gedenkfeiern, die dreimal jährlich stattfinden, laden wir trauernde Angehörige ein, miteinander innezuhalten und ihrer lieben Verstorbenen gemeinsam zu gedenken.

Hierzu laden wir Angehörige, die wir in einem Sterbefall begleitet haben, mit einem Schreiben persönlich ein.

Trauer-Einzelbegleitungen bieten wir in unserem Institut keine an, jedoch beraten wir Sie in Orientierungsgesprächen gerne über dementsprechende Angebote in Karlsruhe und Umgebung. Bitte kontaktieren Sie uns diesbezüglich.